
Consiglio di Frazione Setta 
 
 
 Spett.le  
COMUNE DI MARZABOTTO  
Al Sig. Sindaco  
All’Assessore alla Partecipazione  
Al Capo Settore Servizi Generali  
 
Oggetto: Trasmissione verbale consiglio di frazione n. 12/2013  del 23 aprile 2013 
 
 
 
 Il sottoscritto Consiglio di Frazione Setta; Visto il Regolamento dei Consigli di frazione;  
TRASMETTE  
x VERBALE del Consiglio di frazione n. 12/2013 del 23 aprile  2013  
 
 
 
 
Il Presidente del Consiglio di Frazione Carlo Calzolari  
 
 
 
 
 
 
 
 
Verbale consiglio di frazione Setta n. 12/2013 tenutosi nella saletta comunale di Gardelletta il 
23 04 2013 
f 
 
 
 
 
 
 
Sono presenti, nella saletta comunale di Gardeletta,  Il sindaco Romano Franchi, I consiglieri 
della frazione Setta .: Carlo Calzolari, , Valter Comastri, Rodolfo Rocchi, Cesare Bàssoli, 
Stefania Calzolari..   
 
La riunione ha inizio alle ore 21 ,alla presenza di oltre 34 cittadini delle frazioni della vallata del 
Setta. I punti all’ordine del giorno di cui alla convocazione regolarmente notificata sono : 

1. Pista polivalente di Gardeletta;  
2. Viabilità Gardeletta, Quercia e Murazze;  
3. Aggiornamento sul progetto di collegamento alla vecchia autostrada; 
4. Aggiornamento sui lavori di ristrutturazione del ponte (piccolo) dell’Allocco; 
5. Situazione fiume Setta; 
6. Varie ed eventuali. 
 



1 - Pista polivalente della Gardeletta. Il Sindaco spiega che vi sono due possibilità per il 
ripristino della pista: a) installazione di un manto sintetico che consenta lo svolgimento di 
alcune attività sportive (calcio, pallavolo) per un costo di 8.000 euro+iva b) ripristinare il manto 
com’era prima del degrado sostenendo un costo di oltre 16.000 euro + Iva.  Le scarse risorse 
disponibili nel bilancio comunale consentono solo l’intervento meno costoso. Alcuni abitanti 
della frazione rilevano che un tecnico consultato sarebbe in grado di proporre un ripristino 
totale ad un costo vicino alla cifra stanziabile dal Comune, il Sindaco si dichiara disponibile ad 
esaminare la nuova proposta che sarà presentata dall’Associazione Rocca delle Bedolete. 
 
2 - Viabilità.  Gli abitanti della frazione Gardeletta segnalano il problema degli eccessi di 
velocità dei mezzi che transitano nella zona, nonostante i rallentatori. Il Sindaco s’impegna a 
far intervenire i vigili urbani nelle ore più critiche e a far eseguire una verifica sulla struttura dei 
rallentatori per testarne la corrispondenza alle normative per l’altezza e le segnalazioni. 
 
È sollevato anche il problema della sistemazione dei cassonetti della spazzatura che in alcuni 
casi impedirebbero le manovre delle autovetture e impedirebbero i parcheggi. Il Sindaco 
s’impegna ad effettuare verifiche ma sottolinea che il problema non è di facile soluzione 
perché già lo stato delle cose è il risultato di lunghi confronti con gli abitanti e non si possono 
eliminare i cassonetti per la raccolta dei rifiuti. 
Completamento della posa del manto d’asfalto di via Gastone Rossi nella seconda parte verso 
le Murazze: il Sindaco informa che varrà eseguito entro l’estate. 
Il Sindaco informa che Hera ha finalmente completato il progetto dell’ultimo tratto della 
fognatura ed entro novembre dovrebbe essere terminata la messa in opera. 
 
3 - Si passa a trattare delle problematiche relative al progetto di riqualificazione del vecchio 
tratto della autostrada A1 che va da Lama di Setta fino a oltre l'abitato di Vado: 
 • Collegamento vecchia autostrada con il ponte nuovo. Il Sindaco informa che si 
finalmente raggiunto l’accordo per scorporare il problema del collegamento dalla realizzazione 
della nuova tangenziale di Vado. Si procederà pertanto a due diverse convenzioni che 
dovrebbero essere ratificate dal CDA di Autostrade per l’Italia nella riunione del 14 giugno già 
convocata. 
4 • Aggiornamento sui lavori di ristrutturazione del ponte piccolo dell’Allocco. Il Sindaco 
informa che i lavori di riparazione termineranno entro il 3 maggio, in seguito saranno tolti i 
massi a suo tempo collocati sotto una arcata ,per evitare che un plinto di sostegno potesse 
crollare sotto la spinta della corrente del fiume ;i massi verranno collocati sulla sponda sinistra 
del fiume Setta per rinforzare alcuni punti dell'argine artificiale. 
5 • Situazione fiume Setta. Le piogge abbondanti hanno creato grossi problemi legati al 
flusso della corrente danni, il letto del fiume è ingombrato da una notevole quantità di detriti. 
Bonifica Renana si è impegnata alla pulizia del Rio Quercia. 
6 - Varie. Il Sindaco informa che si è raggiunto un accordo con il Comune di Monzuno per 
predisporre una pensilina d’attesa per gli autobus sulla provinciale che va da Rioveggio a 
Vado, di fronte allla strada che va dalla provinciale alla Gardeletta ed alla Quercia. Il Sindaco 
segnala che l'accordo tra i due Comuni prevede che il Comune di Marzabotto si farà carico dei 
costi di illuminazione stradale del borgo vicino alla provinciale. 
 
Alle ore 23,30 ha termine la riunione. 
 
 

Il Presidente del Consiglio di Frazione Setta  Carlo Calzolari 
 
 Il Segretario del  Consiglio di Frazione Setta Roberta Graziani 
 



Marzabotto 23 05 2013 

 


